



## 72-Stunden-Notstromversorgung von Handyantennen wird nicht umgesetzt

Posted on 1. Juli 2025

(SDA) Sieg für die Mobilfunkanbieter: Die Forderung des Bundesrats nach einer Notstromversorgung von 72 Stunden für Handyantennen ist vom Tisch. Dies haben die Chefs von Swisscom, Sunrise und Salt an einem „runden Tisch“ mit Bundesrat Albert Rösti erreicht.

Die Ausrüstung und der Betrieb hätten jährliche rund 145 Mio Fr. gekostet – das war den Mobilfunkanbietern zu viel.

Der Bundesrat hält dagegen – ein längerer Ausfall würde mehrere Milliarden kosten. Weiter wären Verletzte, Tote und Sicherheitsprobleme ebenfalls folgen eines grossflächigen Kommunikationsausfalls.

---

Hier die Pressemitteilung der SDA zum Download:

[72-Stunden-Notstromversorgung von Handyantennen vom TischHerunterladen](#)

---

